

# *L'Argentine appelle à promouvoir l'unité et le développement dans l'équité*

---



Andorre-la-Vieille, 21 avril (RHC) Le président de l'Argentine, Alberto Fernández a appelé ce mercredi les pays ibéro-latino-américains à s'unir dans le but d'entreprendre une relance des économies de la région, fortement touchées par la pandémie de Covid-19 et à promouvoir le développement avec équité.

Lors de la réunion de haut niveau du vingt-septième Sommet ibéro-américain des chefs d'État et de gouvernement, qui se tient virtuellement, Fernández a souligné qu'au-delà de visions conjoncturelles différentes et d'idéologies diverses, la communauté des pays ibéro-américains peut s'asseoir à la table de l'agenda mondial avec une orientation claire de développement durable et connecté.

Il a souligné que la sortie de la crise économique et sanitaire réside dans les ponts de la culture de la rencontre et non dans les murs de la culture du rebut, dans l'intégration innovante et non dans la vaine et stérile dispute.

De l'avis du chef de l'État argentin, la reconstruction de la situation mondiale actuelle nécessite une architecture triple et novatrice, avec des piliers dans la redistribution équitable des vaccins, à promouvoir

un développement durable axé sur la lutte contre le changement climatique et sur un système financier inclusif, capable de faciliter le transfert de technologies et l'accès à des crédits extérieurs.

Il a souligné la pertinence de ces approches pour contribuer au développement des pays à faible revenu et à revenu intermédiaire, qui abritent 75 % de la population mondiale et 62 % des personnes vivant dans la pauvreté.

En particulier, il a souligné qu'il était impératif d'alléger la dette extérieure de ces pays en suspendant leurs obligations de paiement.

Se référant à la distribution équitable des vaccins et à la nécessité impérieuse de renforcer le rôle de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Mme Fernandez a souligné qu'il était important que toutes les nations soutiennent le multilatéralisme.

En outre, il a invité l'Organisation mondiale du commerce (OMC) à travailler à un système global qui, sur la base de la reconnaissance des brevets de vaccins, encourage l'octroi de licences pour leur utilisation et la mise en place de productions agiles pour garantir une offre globale de ces médicaments.

Le Président argentin a remercié la communauté ibéro-américaine de l'appui qu'elle continue d'apporter à l'invitation réitérée de l'Argentine à reprendre les pourparlers avec le Royaume-Uni et à trouver rapidement une solution à la question de la souveraineté des îles Malouines, Les îles de Géorgie du Sud, les îles Sandwich du Sud et les espaces maritimes adjacents.

Source Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/254834-largentine-appelle-a-promouvoir-lunite-et-le-developpement-dans-lequite>



**Radio Habana Cuba**